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Tischvorlage zur GV-Sitzung vom 29.11.2018                                                         
Finanzielle Zuwendung für Ortsverkehrswacht Graal-Müritz e.V. 
 
 
Sehr geehrte Frau Dr. Chelvier, 
 
bekannterweise hatten wir als Ortsverkehrswacht Graal-Müritz die Absicht,  einen neuen 
gebrauchten Transporter zu erwerben. Grund: Der jetzige Transporter befindet sich auf Grund 
seines Alters in einem desolaten Zustand, der es uns schwer macht, die Aufgaben der OVW 
zu erfüllen. Das von uns avisierte Fahrzeug erfüllte nach einem Check durch eine Werkstatt 
auf Grund der Mängel nicht die Erwartungen.  
Das Fahrzeug wird benötigt, da wir nicht nur in Graal-Müritz die Fahrradausbildung in den 3. 
und 4. Klassen  bzw. mit den Vorschulkindern der Kitas durchführen. Wir sind auch im 
Interesse der Kinder an den Schulen in Bentwisch und Rövershagen und in den Kitas in 
Roggentin und Rostock Hohe Düne unterwegs- natürlich alles ehrenamtlich. Dafür führen wir 
im Fahrzeug bzw. im Hänger die Materialien für den Aufbau  unseres transportablen 
Verkehrsgartens mit. Die vom Energieministerium M-V, der OSPA Rostock und der ARGE 
Freie Wohlfahrtsverbände bereitgestellten Mittel in Höhe von 9000 € reichen nicht aus, um 
einen einigermaßen intakten Transporter zu erwerben. 
Da im Haushaltsplan 2018 der Gemeinde ein Zuschuss in Höhe von 7000 € für den Bürgerbus 
bereitgestellt wurde, dieser aber 2018 nicht mehr zum Tragen kommen wird, gäbe es die 
Möglichkeit, dass dieser Zuschuss nicht dem ursprünglichen Verwendungszweck zugeführt 
wird, sondern der OVW zufließen könnte. 
Da der Sozialausschuss und die Gemeindevertretung der Bezuschussung des Bürgerbusses 
zugestimmt haben, müssten beide diesem Änderungsantrag zustimmen. Die Mitglieder des 
Sozialausschusses, außer Frau Conteduca/ Urlaub, haben diesem Antrag schon per mail 
zugestimmt. Der Beschluss wird auf der nächsten Sozialausschusssitzung folgen. 
Die Kurzfristigkeit des Antrages beruht darauf, dass die zugesicherten Finanzen des 
Energieministeriums M-V bis Mitte Januar abgerufen sein müssen. 
Ich bitte Sie, diesen Antrag der OVW  kurzfristig als Tischvorlage in die Gemeinde-
vertretersitzung November aufzunehmen und bitte um Ihre persönliche Zustimmung.  
 Es geht um die Absicherung unserer Mobilität im Interesse der Kinder- auch in den 
kommenden Jahren. 
Herzlichen Dank! 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 
 

J.-Peter Johannssen 
Vorsitzender der OVW Graal-Müritz 


